

掛川お茶大使 &日本茶インストラクター

茶柱 その149

吉岡亜衣加の お茶の問通信



きらきら保育園の皆さんと、
かわいい笑顔に癒されました。

茶工場にも足を
運び、外から見学
させていただきました。



摘んだ茶葉は天ぶらに。園児の皆さん
は、それぞれ感想を
言い合なながら、茶
葉の味を楽しんで
いましたよ♪

明るい萌黄色の新芽が芽吹くお茶畠、
園児の皆さんのが輝く笑顔にたくさん癒さ
れました。

お茶畠に入る前に、東山いっぷく處の杉山
敏志さんから粟ヶ岳に浮かぶ「茶文字」につ
いてやお茶の摘み方の説明を受け、園児の皆
さんもしっかりとお話を聞いていました。実
際にお茶畠に入ると、「たくさん摘むよー!」
「園でもお茶が出るんだよね」お茶は苦くて
も好きなど園児同士でお茶についてお話を

が出てきました。
お茶畠に入る前に、東山いっぷく處の杉山
敏志さんから粟ヶ岳に浮かぶ「茶文字」につ
いてやお茶の摘み方の説明を受け、園児の皆
さんもしっかりとお話を聞いていました。実
際にお茶畠に入ると、「たくさん摘むよー!」
「園でもお茶が出るんだよね」お茶は苦くて
も好きなど園児同士でお茶についてお話を

したり、私にも「お姉さんと摘むー!」「僕の
方がいっぱい摘んでるよ」と見せてくれたり
しました。
お茶摘みを終えたところで、世界農業遺産
になつてゐる茶草場農法について先生よりお
話があり、興味深く耳を傾けていたる園児の皆
さんの姿が見られました。農家さんが口頭か
ら丁寧に管理されてゐるお茶畠に実際に入
り、一芽一葉で摘むことを意識してお茶の葉
をよく観察したりと、とてもすてきなお茶摘
みの時間となりました。

そして、お茶摘みの場所から少し歩き、東
山の茶工場にも足を運びました。茶農家の方
が運んできた茶葉がベルトに乗つて移動して
いくところや、稼働している大きな機械を見

せていただき、働く方には「がんばってー!」
と大きな声をかけて交流をしていてる姿がほほ
えましかつたです。
この後は摘みたての茶葉を天ぶらにしても
らい、持参したおにぎりとともにお昼ご飯で
す。お茶を摘んでいる時にも「天ぶら楽
しみだなあ」と亥いていた子もいて、待
ちわびた昼食でした。摘みたての茶葉を
天ぶらで食べられるなんて、お茶の产地
なりではのなんともせいたくな食べ方で
すね。抹茶塩を付けながら、園児の皆さん
は「苦くて甘い」「おかわりー!」とそ
れぞれ感想を言い合ながら楽しく天ぶ
らを味わっていました。私もお裾分けし
ていただき、一口食べるとほっくりとし
たうまみとほろ苦さのあるお茶の葉の天
ぶらで、皆さんとお茶摘みをしていたつ
い先ほどのことを思い出しました。

東山地区でお茶
摘みを体験しま
した。この日は天
気も良く、お茶摘
み日和でした♪



新芽が芽吹くお茶畠で、園児の皆さんとお茶摘み体験
たくさん笑顔に癒されました♪

